

F.A.V.GRAM
Rambla del Fondo, 14, baixos
Santa Coloma de Gramenet, 08922
BARCELONA
Tf./ Fax: 93.392.92.45
e-mail: favgram@gmail.com
www.favgram.org

MEMORIA DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS DURANTE EL AÑO 2022 POR LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES DE VECINOS DE SANTA COLOMA DE GRAMENET (FAVGRAM).

Colaboramos con los mossos d'esquadra con la compra de calendarios benéficos este año los beneficios se destinaron a la Associació de Familiars i Amics de Nens Oncològics de Catalunya.

Seguimos colaborando con Marea Pensionista Gramenet y SOS Gent Gran para defender las pensiones públicas.

Nos hemos adherido a la xarxa violeta, y en el mes de febrero asistimos a la formación en la CIBA para ser punto violeta. También hemos participado en el proyecto "Construïm Barris violetes", tanto en las dos jornadas que se realizaron en la CIBA en el 20 y 21 de mayo, como en las reuniones que se han hecho con posterioridad. Estamos intentando dar más visibilidad a la mujer en el movimiento vecinal, participando en los actos a favor del movimiento feminista.



El 15 de febrero se presentó la Coordinadora vecinal del Baix Besòs a los medios en una rueda de prensa en el Colegio de periodistas.



En el mes de febrero retomamos las reuniones de junta presenciales, tras 2 años haciendo las reuniones telemáticas debido a la pandemia y las recomendaciones sanitarias.

En el mes de febrero se presentó también la instancia junto con el Proyecto de actividades de la Federación para el 2022 solicitando que se aprobara un nuevo Convenio de colaboración con el Ayuntamiento.

En marzo y abril se hicieron las asambleas en los dos barrios que faltaban para recoger firmas contra el cierre de las sucursales bancarias y los malos usos y atención recibida por parte de estas entidades bancarias; y también aprovechamos para reivindicar un precio de la luz digno para todos y un nuevo sistema eléctrico.

En el mes de marzo participamos en el Ravaleando de 2021 que se tuvo que posponer por la pandemia, y también hemos participado en el Ravaleando de 2022 que se celebró el día 26 de noviembre.



A principios del mes de abril participamos en la Asamblea de CONFAVC que se celebró en Manresa.

El 7 de mayo celebramos la Asamblea de la FAVGRAM en el centro cívico Riu Nord, y también asistimos al acto homenaje en recuerdo a las víctimas de COVID.



Somos una entidad concienciada con el problema del cambio climático y el medioambiente, y hemos colaborado en la european clean up el día 8 de mayo.

Durante todos estos meses hemos visto como el recibo de la luz experimentaba subidas en el precio exorbitadas, y siendo conscientes de que la pobreza energética es un problema que también existe en verano, en el mes de julio se realizaron talleres de eficiencia energética dando claves para rebajar la factura de la luz también en los meses de calor.

El 11 de septiembre participamos como cada año en la ofrenda floral con ocasión de la diada de Cataluña.



Durante todo el año se ha estado trabajando con la FAV de Badalona para poder llevar adelante un plan de trabajo en común, ya que debido a la proximidad entre las dos ciudades son muchos los temas que tenemos en común, intentando a su vez que los dos consistorios también puedan llegar a trabajar juntos para solucionar aquellos problemas que afectan a ambas ciudades, una de las reivindicaciones es conseguir que la L1 de metro llegue hasta el Hospital Can Ruti, y tras la noticia por parte del Conseller en que indicaba que se paralizaba el proyecto de la prolongación de la L1, realizamos

una rueda de prensa reivindicando la necesidad de que se llevara adelante este proyecto, haciéndoles saber que no estamos dispuestos a dar ni un paso atrás.



Desde el 2021 formamos parte del “punt del voluntariat”, y en el mes de octubre participamos en la 6ª Cumbre Iberoamericana de Agendas Locales de Género.

Además, seguimos luchando por mejorar la sanidad pública, junto con la Plataforma Santako diu prou, hemos asistido a las reuniones de sanidad para reivindicar mejoras en el servicio sanitario público en nuestra ciudad, que refuercen la plantilla de sanitarios, que no quiten el servicio de asistencia presencial en la primaria y que se reduzcan las listas de espera; y solicitando que la Generalitat destine el 25% de los presupuestos para atención primaria.

Acercamos a la ciudad aquellos proyectos que se realizan desde CONFAVC que consideramos que son importantes para nuestros barrios.

Seguimos luchando contra el cierre de sucursales bancarias tanto a nivel de mociones municipales como a nivel de Catalunya y estatal. Hemos ido a la Generalitat a hacer llegar nuestras reivindicaciones al respecto.



Formamos parte de la Plataforma SOS Gent Gran, haciendo seguimiento de la adjudicación de los pisos tutelados y seguimos solicitando la construcción de otra nueva residencia.

Estamos en contacto con el Ateneu cooperatiu del Barcelonés nord.

Formamos parte de la Taula metropolitana de urbanismo del movimiento vecinal que cubre el eje del río Besós que la forman Badalona, Sant Adrián del Besós, Santa Coloma de Gramenet y Barcelona, de la que surgió la Coordinadora Veïnal del Baix Besós, y tras muchos meses de reuniones por fin se ha conseguido que los ayuntamientos de las ciudades implicadas firmen un documento de compromisos para llevar a cabo.



Seguimos participando en actos benéficos que organizan otras entidades de la ciudad, como running vigía, en cursos solidarias como la de la Dona, cursa adaptada Nadalencia y cursa Nadalencia. También hemos colaborado en Santa Coloma Mágica y hemos firmado un convenio de colaboración con CEMFIS



Santa Coloma de Gramenet, 12 de diciembre de 2022